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ご意見・ご提案

内 容 

 

自宅に、慈恩寺小か長野小で使っていた昔の木製机があります(40

年前ぐらいに、払い下げていただきました)。すべて確認したわけで

はありませんが、まだ何個かは使用できると思います。 

南島原レストランのオブジェとか、使用価値はあるかもと思いメー

ルしています。現状はほこりまみれで洗う必要があります。修繕の必

要ないものだけ引き取るだけでも構いません。あまりにも丈夫な作り

ですので、思いつきました。 

 

回   答 

 

日頃より、本市広報行政に対しましてご理解とご協力を賜り厚くお

礼申し上げます。 

さて、このたびは木製学習机についての情報をご提供いただき誠に

ありがとうございます。ご存知のように南島原食堂は廃校を活用し、

昔ながらの机や椅子をそのまま使用しており、お客様に大変好評をい

ただいているところであります。ご提案いただきました学習机につき

ましては、ご迷惑でなければ是非一度拝見させていただきたく存じま

す。 

その際、南島原食堂内の設置スペースには限りがありますので、 

①食堂内に設置が可能か。 

②食堂内に設置ができない場合は他の公共施設用として譲ってい

ただけるか。 

について、一度お話をお伺いできればと考えております。 

よろしくお願いいたします。 

 

担当課 秘書広報課 

 


